

Comparecencia de Sedema se pospone por segunda vez

OMAR DÍAZ

—metropoll@eluniversal.com.mx

Por segunda ocasión consecutiva, la comparecencia de la secretaria del Medio Ambiente, Marina Robles, ante comisiones unidas del Congreso de la Ciudad de México fue pospuesta.

La funcionaria estaba citada ayer a las 12:00 horas con motivo de la glosa del Quinto Informe de Gobierno local; sin embargo, las comisiones unidas de Preservación del Medio Ambiente y Protección Animal no se pusieron de acuerdo sobre si este encuentro sería presencial o virtual, por lo que al final no se llevó a cabo.

A través de un oficio, la presidenta de la Comisión de Preservación de Medio Ambiente, Tania Larios, solicitó a la presidenta de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Martha Ávila, reprogramar, otra vez, la comparecencia.

“Al no existir un acuerdo con la presidencia de la Comisión de Bienestar Animal para emitir la convocatoria respectiva, y esta se realice de forma presencial (...), le solicito de la manera más atenta re programe la comparecencia”, detalla el oficio.

El pasado 8 de noviembre fue cancelada de última hora la comparecencia presencial de la secretaria del Medio Ambiente, quien incluso ya se encontraba en el lugar. En esa ocasión el encuentro se suspendió, según se informó, debido a que la priista Tania Larios, tuvo que dejar el recinto por “cuestiones de urgencia personal”. ●

EL DATO



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Marina Robles fue citada ayer, pero las comisiones unidas no acordaron si el encuentro sería presencial o virtual.

